

Nachhaltiges Oberpullendorf

Die Stadtgemeinde Oberpullendorf hat im Zuge der geförderten Maßnahmen auf dem Dach des Bauhofes eine Photovoltaikanlage installiert und in Betrieb genommen. Ebenso wurde für den Bauhof ein Elektro-Nutzfahrzeug angeschafft, um CO₂ einzusparen. Des Weiteren wurde die bestehende Straßenbeleuchtung saniert. Hier wurden die bestehenden Leuchtmittel auf energiesparenden LED-Leuchtmittel umgerüstet.

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.



DIESES PROJEKT WIRD VON BUND UND
LAND BURGENLAND GEFÖRDERT.



Europäische Union



Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.